

Una de 5,000

7/19/2012

Mi nombre es Liza soy una mujer de 56 años de edad. Fui diagnosticada hace 3 años con el VIH, ese día nunca se me va a olvidar, pues ya que me sentí muy desesperada, y confundida pues yo no esperaba este diagnóstico, puesto que dure mucho mucho tiempo sola. Sin ninguna relación amorosa y por eso no lo podía creer, pues estoy casada desde 1993 y mi esposo no está infectado. Lo único que me acuerdo que yo caí enferma, y estuve internada en el hospital porque tenía pulmonía, y también estaba muy anémica. Pues trabajaba haciendo ensaladas, en cuartos muy helados y también casi no comía, por trabajar horas extras.

Y recuerdo que estando ya en el hospital me hicieron una transfusión de sangre. Y después a los 2 meses medieron la noticia, para mí fue muy extresante y dudosa, ya que yo no lo podía ni quería creerlo.

Mi esposo al mismo tiempo se sentía culpable, por haber firmado la autorización para que me hicieran la transfusión de sangre, cuando mi hijo se enteró e hizo una investigación que de 5.000 transfusiones de sangre una de ellas puede salir infectada con el virus VIH en estos tiempos. Ahora lo que me mantiene viva y con ánimo de vivir son el apoyo de mi esposo y mis hijos, también mi grupo de apoyo con mis amigas las que comparto y que también ellas son VIH Positivas. Y ante todo le agradezco a Dios, por darme cada día un nuevo amanecer. Gracias  
"anónimo."